



キラリ★八代人

感謝の気持ちを忘れず走り続ける

「陸上を始めた頃は走るのは得意じゃなかった」。そう話すのは8月に行われた第66回全日本中学生通信陸上競技大会の100mで3位入賞や10月に行われた第1回県中学生スプリント選手権で優勝した、県陸上界期待の星の山形愛羽さん。

山形さんは母親が陸上で活躍する姿を見て「かっこいいな、私もやつてみたい」と思い小学2年生から陸上を始めた。なかなかいい記録が出なかつたが、小学4年生の時に出場した県陸上競技大会で初めて満足できる記録が出せた。それからは走ることが大好きになると同時に、いい記録が出るようになつたという。速く走るコツは「力強く、大きく腕を振ることで、走りがダイナミックになる」と話す。

「陸上を始めた頃は走るのは得意じゃなかった」。そう話すのは8月に行われた第66回全日本中学生通信陸上競技大会の100mで3位入賞や10月に行われた第1回県中学生スプリント選手権で優勝した、県陸上界期待の星の山形愛羽さん。

今後もさまざまな大会に出場し「将来は県や全国大会で活躍する選手を育て、選手とともに成長するような指導者になりたい」と話す山形さんは、今後も感謝を忘れず夢に向かって突き進んでいく。

日頃からさまざまな場面で応援をもらい元気の源にしているという山形さんは、いつも支えてくれる人たちのために「絶対優勝、誰にも負けない」という気持ちを常に持つて走っています。



山形 愛羽さん
(八代第一中学校3年)



第66回全日本中学校通信陸上競技大会
熊本県大会（4×100R）の様子



発見★元気印の会社 No.32

今月の元気印の会社は、平成31年3月に本市と立地協定を締結した「株式会社マイワパックス八代工場」です。



《会社概要》

会社名	株式会社マイワパックス八代工場 代表取締役社長 増田 淳
所在地	八代市興國町1-2
HP	050-3821-6899
従業員数	http://meiwa.mpx-group.jp/
事業内容	131人 プラスチックフィルム印刷、食品・医療品・日用品・工業用軽包装材料の製造や販売



社員の声

- 皆さんに頼りにしていると言っていたとき、とてもやりがいを感じています。これからも、ますます社員の力になれるよう知識と包容力を深めていきたいと思います。(総務・女性・60代)
- 資格取得に対するサポートが手厚いので、日々スキルアップができます。他の社員からいろいろな技術を吸収し、充実した業務ができています。(生産管理・男性・30代)



社長メッセージ

弊社では「自発的に、常に新しいことにチャレンジし続ける」という経営理念があり、これを達成するために自発性、改革力、達成志向性の3つの行動規範があります。

九州唯一の工場として八代をはじめ、九州の皆様によりよいものを提供できればと思います。会社も地域の一員であるという気持ちで八代を盛り上げていきます。

